



¡Prepare su jardín ahora para la temporada de huracanes!

No espere a que se avvicine una tormenta para limpiar su jardín. Con la llegada de una tormenta, la recolección de residuos de jardín podría suspenderse temporalmente. Después de una tormenta, podría haber retrasos en la recolección en toda la zona afectada.

RECOLECCIÓN DE RESIDUOS DE JARDÍN *más fácil*

¿Cuánto puedo sacar cada semana?

Cada hogar puede sacar hasta **3 yardas cúbicas** de residuos de jardín a la semana, lo que equivale aproximadamente al tamaño de **3 estufas**.



¿Qué debo hacer con los tocones de árboles?...



Corte los tocones en trozos de **no más de 3 pies de largo** y asegúrese de que cada trozo pese **menos de 60 libras**.

...ramas y hojas de palmera?

Córtelos a **3 pies o menos** y amárrelos con cuerda o cordel. Cada paquete debe pesar **menos de 60 libras**.



...hojas y recortes de césped?



Colóquelos en sus **propios contenedores o bolsas**. Mantenga cada contenedor y bolsa **por debajo de 60 libras** cuando estén llenos.

Atención: las bolsas de papel para desechos de jardín no se devolverán.

Asegúrese de colocar los artículos correctamente. **NO** coloque los desechos de jardín en los contenedores rodantes del condado. Visite ocfl.net/YardWaste para consultar las pautas completas de recolección.



Después de disfrutar de los fuegos artificiales del 4 de Julio, recuerde manejarlos y desecharlos de forma segura. Remoje los fuegos artificiales enfriados en agua, guárdelos en una bolsa y tírelos al contenedor de basura. Una eliminación inadecuada puede dañar el contenedor y el equipo de recolección de residuos, perjudicar al vecindario y lesionar a los trabajadores. Los fuegos artificiales **NO** son reciclables, así que manténgalos fuera del contenedor de reciclaje.

Cada objeto que desechamos nos recuerda que los recursos de nuestro planeta son limitados. Pequeñas acciones conscientes pueden marcar una gran diferencia. Adoptemos las sencillas acciones de **REDUCIR, REUTILIZAR y RECICLAR**, y tomemos medidas significativas para crear un entorno más limpio y saludable para el disfrute de las generaciones futuras.

REDUZCA su consumo. Reducir el exceso ayuda a conservar recursos valiosos.

REUTILICE siempre que pueda. Encuentre una forma creativa de reutilizar objetos, ya sea un frasco de vidrio, una bolsa de tela o ropa. Consulte las opciones a continuación para saber dónde donar sus artículos.

RECICLE BIEN Dete a los materiales un nuevo comienzo en lugar de que terminen en un vertedero. **Piense en 5** y deposite solo los artículos con esta numeración, vacíos y secos, en el contenedor de reciclaje con tapa azul:



Botellas, jarras y envases de plástico #1 a #5



Latas de metal



Botellas y jarras de vidrio



Cartón (aplanar)



Papel y cartón (p. ej., cajas de cereales)

¿Quiere hacer lo correcto y asegurarse de saber qué se puede reciclar? Visite ocfl.net/WhatGoesWhere.



5901 Young Pine Road
Orlando, FL 32829

ocfl.net/recycles
Solid.Waste@ocfl.net
407-836-6601



INFORMACIÓN IMPORTANTE SOBRE SU SERVICIO DE BASURA Y RECICLAJE
Se proporcionará un servicio de recolección regular el Día de la Independencia y el Día del Trabajo.

APOYANDO A LAS PERSONAS

Desde pequeños hasta grandes, ¡sus artículos pueden tener una segunda vida!

Y PROTEGIENDO NUESTRO MEDIO AMBIENTE



SOLES4SOULS.ORG
ONELWORLD RUNNING.COM

Done zapatos usados en buen estado a quienes los necesitan.



WHEELSFORWISHES.ORG

Done un auto, motocicleta, bote o casa rodante, ya sea que funcione o no, para ayudar a cumplir los deseos de niños enfermos.



MUSTARDSEEDFLA.ORG

Done colchones, muebles y más para ayudar a las personas a recuperarse de desastres y tragedias personales.



FREecycle.ORG

Ofrezca a las personas de su zona una manera de donar o intercambiar artículos de forma cómoda y gratuita.

Para obtener más información sobre reciclado y recolección de basura, desperdicios de jardín, desechos peligrosos del hogar y desechos electrónicos, llame al Departamento de Servicios Públicos del Condado de Orange y pida hablar con un representante en español. El número de teléfono es 407-836-6601.